PRESIDENTE LAGOS APOYÓ INDULTO PARA CONDENADOS POR ACTOS TERRORISTAS

El Jefe de Estado planteó esta mañana que la iniciativa parlamentaria contribuye a un mayor reencuentro entre los chilenos. "Son personas que, en condiciones muy duras, han estado más de diez años presos y donde hay un compromiso claro de no volver a incurrir en hechos violentistas producto de las ideas políticas que ellos sustentaban", afirmó.

Durante la promulgación de la ley que aumenta las pensiones mínimas y asistenciales, además de establecer el pago de un bono extraordinario de 10 mil pesos para el millón de chilenos más pobres, anunció también la creación de 18 mil nuevas pensiones asistenciales para adultos mayores sin fuentes de ingreso.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, formuló esta mañana un llamado al Senado para que apruebe el proyecto de ley que indulta a los denominados 'presos políticos' de la cárcel de alta seguridad, algunos de los cuales están en huelga de hambre. "Me gustaría pensar que en el día de mañana efectivamente los parlamentarios puedan acoger esta iniciativa que espero pueda contribuir a un mayor reencuentro. Son personas que en condiciones muy duras han estado más de diez años presos y donde hay un compromiso claro de no volver a incurrir en hechos violentistas producto de las ideas políticas que ellos sustentaban", sostuvo al término de un encuentro con adultos mayores de la comuna de Santiago, ocasión en la que se promulgó la ley que reajusta las pensiones mínimas y asistenciales y establece la entrega de un bono extraordinario de diez mil pesos para el millón de chilenos de menores recursos.

El Jefe de Estado, acompañado por los ministros de Hacienda y Trabajo, Nicolás Eyzaguirre y Ricardo Solari, además de autoridades y parlamentarios, anunció también que el gobierno entregará 18 mil nuevas pensiones asistenciales para adultos mayores de escasos recursos. "Estamos haciendo un esfuerzo porque tenemos aproximadamente 18 mil personas en listas de espera para acceder a la pensión asistencial. Haciendo un gran esfuerzo, vamos a entregar 18 mil nuevas pensiones asistenciales con lo cual esperamos reducir drásticamente las listas de espera", sostuvo.

Durante su intervención frente a adultos mayores de la casa de acogida Santa Ana, perteneciente a la Vicaria de la Pastoral Social, el Presidente Lagos manifestó que este esfuerzo "habla de una forma de entender cómo hacemos política en Chile, dónde queremos poner prioridades. Excúsenme que lo diga, esto es muy importante. Porque tiene que ver con la forma cómo se ve y organiza una sociedad".

En este sentido, explicó que el mejoramiento en las expectativas de vida significará también un aumento en el número de adultos mayores. Hoy, de cada 100 chilenos, 11 son adultos mayores; en el 2020, esta cifra llegará a 25. "Entonces tenemos que preocuparnos de qué se hace y cómo se trabaja con los adultos mayores, que cada vez van a ser más dentro de la población de Chile", expresó.

Junto con ello, informó que, en los gobiernos de la Concertación, las pensiones para la tercera edad han aumentado en promedio un 4% cada año, lo que es mucho más del 0,5% anual de la década del 80. "Entre el 81 y el 89, durante ocho años, las pensiones subieron, en total, 4%, medio punto por año. Entre el 90 y el 2003 las pensiones han subido un 53%, cuatro puntos por año. Esa es la diferencia entre uno y otro régimen de gobierno. Esto es lo que ustedes tienen que resolver y decidir, porque esto me parece muy importante", afirmó.

Asimismo, el Jefe de Estado fue consultado por la presencia en el acto del candidato a alcalde por Santiago, Jorge Schaulsohn. "Las personas acá son invitadas en función de lo que son. Por eso me pareció importante, como hago en todos los lugares, invitar al alcalde de Santiago. Ahora, si se habla de intervencionismo electoral porque la diputada Carolina Tohá trajo al ex diputado de este distrito, Jorge Schaulsohn, creo que sería hilar muy fino", respondió.

En este ámbito, agregó que es "muy importante que las personas que aparecen a mi lado, quiere decir que son partidarias mías. Entonces quiere decir que, a lo mejor, la gente que piensa como yo puede votar por ellos". Por ello, desestimó que se trate de un acto de intervención electoral y afirmó que el gobierno no necesita ese tipo de prácticas. "Me parecería mucho a mí ver qué se hacía antes en materia de intervención. Pero esas cosas deben hacerlas ustedes. Nosotros no hacemos intervención. No la necesitamos. Creemos en la democracia y practicamos la democracia", concluyó.